

Bolt rencontre des enfants des favelas de Rio



La Havane, 3 août, (RHC).- Usain Bolt, le grand sprinteur jamaïquain, a rencontré des enfants des favelas de Rio. Et il a posté des photos de cette rencontre sur les réseaux sociaux.

Et cela, alors qu'il refuse presque systématiquement de faire des déclarations à la presse.

Le bolide des pistes a en effet posté des photos de sa rencontre avec des enfants qui pratiquaient des sports au Centre d'Éducation Marina de Physique, dans un quartier pauvre de Rio.

«On dit que ces enfants viennent des communautés les plus dangereuses ici à Rio, mais ils sont notre avenir» écrivait l'homme le plus rapide du monde.

Pour défendre les trois titres olympiques qu'il a remportés à Beijing en 2008 et Londres, à 2012, Usain Bolt se présentera sur les pistes, le 13 août, aux éliminatoires des 100 mètres.



Radio Habana Cuba